
令和２年度 第１回

旭川市音楽堂等運営協議会

日時 令和２年１０月２２日（木）

時間 午後６時３０分

場所 旭川市大雪クリスタルホール

1 階 第２・３会議室
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令和２年度 第１回 旭川市音楽堂等運営協議会 会議録

【日 時】 令和２年１０月２２日（木）午後６時３０分～午後７時３０分

【会 場】 旭川市大雪クリスタルホール １階 第２・３会議室

【出席者】 委員：粟田委員，石塚委員，井村委員，上野委員，潮委員，

佐々木委員，杉江委員，高野委員，富田委員，西川委員

市側：社会教育部長，文化ホール担当課長，

大雪クリスタルホール館長，主査１名

【次 第】

１ 開 会

２ 社会教育部長挨拶

３ 会長・副会長の選任

４ 議 事

５ その他

６ 閉会

【内 容】

３ 会長・副会長の選任

会長に杉江委員，副会長に西川委員を選任。

４ 議事

議 長：議事（１）令和元年度旭川市大雪クリスタルホール利用状況報告につ

いて事務局から説明願います。

事務局：議事（１）令和元年度旭川市大雪クリスタルホール利用状況報告につ

いて説明。

～会議資料１ページ～

議 長：事務局より，（１）令和元年度旭川市大雪クリスタルホールの利用状

況について報告がありましたが，何か質問のある委員はおられますか。

委 員：ジャズ，邦楽の利用件数がないが毎年のことですか。

事務局：大雪クリスタルホールでのジャズ，邦楽の利用は少なく，邦楽につい

ては，市民文化会館や公会堂での利用が多いと思われる。
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議 長：（２）令和元年度自主文化事業実施状況について，事務局から説明願

います。

事務局：（２）令和元年度自主文化事業実施状況について説明。

～会議資料２，３ページ～

議 長：事務局より（２）令和元年度自主文化事業実施状況についての説明が

ありましたが，意見等がありましたら発言をお願いいたします。

委 員：音楽堂で聴いたヴァイオリンは，生音がよく出ていて響きが素晴らし

くホールのよさがでていた。

事務局：令和元年度自主文化事業のアンケート結果では，「石田泰尚のヴァイ

オリンリサイタル」公演が一番評判が良かった。

委 員：自主文化事業でのチケット購入者の年齢は把握しているのですか。

事務局：何歳の方が購入したかは把握してないが，コンサート後のアンケート

などで入場者の大まかな年代は把握している。

議 長：（３）令和２年度自主文化事業計画について，事務局から説明願いま

す。

事務局：（３）令和２年度自主文化事業計画について説明。

～会議資料４ページ～

議 長：事務局から説明がありましたが，意見等がありましたら発言をお願い

します。

委 員：DVD サロンコンサートを音楽堂で聴いた。音響が素晴らしい。今後も

音楽堂で実施を願いたい。

事務局：今年 10 月 11 日土曜日の DVD サロンコンサートは，新型コロナウイ

ルス感染防止対策で，これまで実施していたレセプション室より広い

音楽堂で開催した。通常なら土・日曜日の音楽堂は予約が入って使用で

きないが，コロナウイルスで催事がキャンセルや延期になり音楽堂で

DVD サロンコンサートを開催できたが，今後は音楽堂の空き状況をみて

判断していきたい。

委 員：新型コロナウイルス対策についてお聞きしたい。

事務局：室内におけるイベントは収容率 50％の制限もあったが，9 月 19 日よ

り制限が緩和された。ただし大声での歓声・声援等がないことを前提と

した条件はあるが，クラシック音楽等は 100％の収容率で開催可能と
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なっている。制限は緩和されたが，感染対策を取って実施していくこと

は必要であり，具体的な取組としては，消毒液の設置や注意喚起のポス

ター掲示，顔認証型体温計の購入など対策を行っている。

また，自主文化事業のチケット販売では半券に連絡先を記入しても

らい，緊急時に連絡が取れる体制の確保を考えている。一方で連絡先の

記載となれば個人情報となり，取扱には十分注意する必要もあると考

えている。

委 員：顔認証型体温計を借りることは可能ですか。

事務局：これらの感染防止の対応は，主催者が用意するものであるが，市民団

体等が体温計を用意することは難しいと思われるので，クリスタルホ

ールにある体温計を貸し出すことで対応していきたい。

議 長：（４）その他の事業について，事務局より説明願います。

事務局：（４）その他の事業について説明した。

～会議資料５ページ～

議 長：ただいま事務局から説明がありましたが，意見等がありましたら発言

をお願いします。

（意見等なし）

議 長：（５）令和元年度社会教育基本計画の点検・評価について，事務局よ

り説明願います。

事務局：（５）令和元年度社会教育基本計画の点検・評価について説明。

～会議資料６～１５ページ～

議 長：事務局から説明がありましたが，意見等がありましたら発言をお願い

します。

（意見等なし）

５ その他

議 長：５ その他について事務局より説明願います。

事務局：報告事項が３点あります。

【１点目】新型コロナウイルスによる使用料の一部減免について

新型コロナウイルス感染防止対策として，３密を防ぐことを目的
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にホールの定員を 50％以下と使用制限していることから，ホールの

本番基本使用料の 50％を減免。

【２点目】落雷による施設の損害について（令和２年６月５日発生）

損害は２箇所であり過電流によるものと思われる。

①多目的（障害者用）トイレの電気系統の破損

②電気系統監視システム（照明制御盤）の破損

①多目的（障害者用）トイレの電気系統の破損は修理済で，

②電気系統監視システム（照明制御盤）の破損は，今年度中に修理

を実施する予定。

【３点目】大雪クリスタルホール煙突の改修について

大雪クリスタルホール煙突の石綿含有建材の除去工事を予定。

期間は令和３年４月～令和３年７月を予定し，煙突に近い大会議

室は除去工事に伴い騒音等が発生（５月頃）することが予想されるた

め，大会議室の使用に影響する可能あり。

６ 閉会

議 長：他に発言がなければ，以上をもちまして，令和２年度第１回旭川市音

楽堂等運営協議会を終了いたします。


